



INFOBLATT 11/2025

SMS Oberschützen

3. Platz beim österreichweiten Kunstwettbewerb

Am Mittwoch, dem 3. Dezember 2025, fand im Bundesministerium für Bildung in Wien der Empfang der Gewinnerinnen und Gewinner des Kunstwettbewerbs „Weihnachtliche Klassenkunst“ statt.

Besonders stolz sind wir auf unsere Schülerin Lina, die den 3. Platz österreichweit in der Kategorie Sekundarstufe 1 belegt hat! Mit über 800 Einsendungen war die Konkurrenz groß, und wir sind begeistert von ihrem Talent und ihrer Kreativität!



Adventstand 2025 – Danke für euren Besuch!



Heute fand unser Adventsstand am Hauptplatz Oberschützen statt – und wir möchten uns ganz herzlich bedanken! Ein großer Dank geht an unsere Übungsfirma „Wunderwerkstatt“ für die wunderschönen, liebevoll gestalteten Weihnachtsmitbringsel sowie an den Elternverein, der uns wie jedes Jahr tatkräftig unterstützt hat. Gemeinsam konnten wir eine warme, stimmungsvolle und vorweihnachtliche Atmosphäre schaffen – mit Punsch, Keksen und vielen schönen Begegnungen.
Danke an alle, die vorbeigekommen sind und unsere Schule unterstützt haben. Wir freuen uns schon aufs nächste Jahr!

Girl Power an der SMS Oberschützen

Wir sind stolz, Teil des TWOgether-Projekts zu sein!

Unter der Leitung von Bianca Gröller werden unsere Mädchen im Fußball gezielt gefördert und gestärkt – für mehr Selbstbewusstsein, Teamgeist und Spielfreude. Durch regelmäßige Trainings, die auf Vertrauen, Fairplay und Freude am Spiel setzen, schafft TWOgether eine starke Grundlage für die persönliche und sportliche Entwicklung unserer Mädchen. Wir freuen uns, unseren Schülerinnen diese tolle Möglichkeit bieten zu können – gemeinsam stärker, gemeinsam TWOgether!



PFLICTHSCHULCLUSTER OBERSCHÜTZEN

Schulweg 6, 7432 Oberschützen
Telefon: 03353/7693 Telefax: 03353/61349
E-Mail: sms.obereschuetzen@bildungsserver.com
Homepage: www.sms-obereschuetzen.at





VS Mariasdorf

Praxistage der Studierenden an der Volksschule Mariasdorf – Zweite Klasse



Von November bis Dezember unterstützten drei Studierende die zweite Klasse in allen Fächern. Ein Schwerpunkt war Erste Hilfe und Notruf: Die Kinder lernten, wie man einen Notruf absetzt, welche Aufgaben die Feuerwehr hat und durften sogar Feuerwehrkleidung anprobieren. Außerdem übten sie wichtige Erste-Hilfe-Maßnahmen wie den Umgang mit Verbrennungen. Die gemeinsame Zeit war für die Klasse gleichermaßen lehrreich und bereichernd.

Transition Kindergarten - Volksschule

Am Donnerstag, dem 27.11.2025, besuchten sechs Vorschulkinder aus dem Kindergarten Mariasdorf die zehn Erstklässler. Nach einem kurzen Kennenlernen im Sitzkreis führten Frau Lehrerin Lagler und Simon die Gruppe durch das Schulhaus.



Zurück im Klassenraum lernten die Vorschulkinder spielerisch, was in eine Schultasche gehört – begleitet von vielen lustigen Überraschungsfunden. Anschließend lösten sie gemeinsam mit den Erstklässlern ein Arbeitsblatt. Beim gemeinsamen Jausen ließen alle das Treffen gemütlich ausklingen. Die Volksschule Mariasdorf freut sich schon auf die zukünftigen Erstklässler.



Gemeinsam für ein besseres Klima – Unser Baum ist da!



Im vergangenen Schuljahr nahm die VS Mariasdorf erfolgreich an der Aktion Autofasten teil. Viele Kinder kamen umweltfreundlich zur Schule und ermöglichen damit einen Gewinn von 40 € für ein Bäumchen.

Am 2. Dezember 2025 wurde der Baum gemeinsam vor der Schule gepflanzt. Ein Dankeschön an alle, die mitgemacht und geholfen haben.

Ein schönes Zeichen für Nachhaltigkeit und unsere Umwelt!





VS Aschau

Workshop mit Willy Puchner – Ansichten der Natur



In dem Projekt Ansichten der Natur verbindet Willy Puchner künstlerisches Arbeiten mit dem Gedanken der Nachhaltigkeit. Die Kinder entdeckten ihre Umgebung mit offenen Augen und hielten das fest, was oft übersehen wird. So entstand ein eigenes „Tagebuch der Natur“, das achtsames Sehen und kreatives Gestalten vereint.

Unterricht mit Bee-bots

Die Schülerinnen und Schüler arbeiteten mit sogenannten Bee-Bots – kleinen, bienenförmigen Robotern, die sich per Knopfdruck programmieren lassen. Dabei lernten sie Schritt für Schritt Bewegungsabfolgen zu planen und die Roboter über selbst gestaltete Spielfelder zu steuern.



VS Aschau + VS Mariasdorf



Aschau und Mariasdorf

Am 28. November startete die Eislaufsaison.
63 Kinder aus unseren beiden Volksschulen tummelten sich vergnügt auf dem Eis und genossen den Auftakt. Schon jetzt freuen sie sich auf das nächste Mal.

PSC Daniel Karacsonyi, BEd MA MEd

Daniel Karacsonyi

